



千葉労動重刊

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 | (鉄道) 千葉 2935・2936番
| (公) 千葉 (22) 7207番

91.2.20 No. 3352

高令者対策の確立へ!ストライキで闘おう

定年まで働き続ける労働条件を

ダイ改での要求

社員の年令構成にふまえ
動力車乗務員が安心して
働くことのできる高齢者
対策を早急に講ずること

動労千葉は、この間一貫して高齢者が安心して働く労働条件を求めてJR当局に要求し続けてきた。

ところが実際にはJR当局は、ダイ改の度に高齢者の職場を奪う施策を強行し続けてきた。外勤業務を「限定免許」によつて検修職に行わせる、JR貨物にいたつては、外勤そのものを乗務員の仕事から検修の仕事にし

でしまう。一方で本線垂
務員は前号にもあきらか
にしたように、労働強化
によって、とても運転士
の仕事が五五才までつと
まる仕事ではなくなって
きている。

われわれは、こうした高齢者のみが四十才以上労働者をただ出向の対象としてしか見ていない。R当局にたいして、五五才さらには六〇才まで、安心して働ける職場と労働条件を求めて、ストライキで闘い抜こう。

總決起集会
へ全力結集
しよう

くないJR当局の本質が最もよく示されている。

JR総連を脱退表明 主導権めぐり「東」に反発

危機が

十九日開催されたJR西日本労組（三万三千人）の定期中央委員会で大松委員長（旧鉄労）は、委員長あいさつで「JR総連から脱退」の意向を表明した。JR総連の主要単組である西日本労組の今回の「脱退」表明は、従来からくすぶっていた「スト権」をめぐる革マルによるJR総連支配に端を発したものであり、JR総連の危機をもつとも端的に示している。

から会計監査報告があつた。われ、討論に入つた。

九〇年度役員

全員が乗務員のため一堂に会す機会が少いこともあって、なごやかなうちにも盛り上った懇談会となつた。

う仕業の設定＝地上勤化）、正社員との関係、超勤作業の内容、とりわけ沿線草かり問題などが討論された。